

SERVICIOS CON PERSPECTIVA DE ORIGEN



Cada proyecto tiene condiciones únicas, por lo que es fundamental comenzar con el análisis y estudio del campo in situ, de esta manera se lograrán identificar las necesidades del viñedo y dimensión del proyecto.

Al trabajar en terreno obtenemos la ventaja de conocer a las personas y comprender el contexto de nuestros clientes, asesorando colaborativamente a los empresarios vitivinícolas, personas naturales o empresas interesadas en comenzar en el mercado del vino y requieran apoyo para comenzar su proyecto.

Nuestra misión es potenciar las cualidades del viñedo a través del entendimiento del paisaje, la aplicación práctica de técnicas que cuiden, optimicen y respeten el territorio, y la asesoría colaborativa con nuestros clientes, buscando resultados sostenibles en el tiempo.

Nuestros servicios:

I. OPTIMIZACIÓN DE VIÑEDO



ADAPTANDO EL VIÑEDO AL TERROIR DEL LUGAR.

Proponemos generar adaptaciones del viñedo al terroir del lugar para que éste funcione de la forma más eficiente posible, según las condiciones naturales del predio. Le proporcionamos al cliente la información técnica necesaria para una correcta aplicación de las prácticas agrícolas que deban realizarse para optimizar su viñedo.

La optimización del viñedo se puede lograr de varias maneras, desde la selección de otro tipo de cepas o replanteando la forma y distribución de las parcelas. Nos adaptamos a las necesidades y condiciones que si se desea un producto específico este servicio buscará seleccionar el lugar y las características del viñedo proyectado para llegar al objetivo de producción.

¿QUÉ HACEMOS?

Asesoramos a nuestros clientes en el por qué y cómo optimizar el viñedo, de manera personalizada y colaborativa, entregándo de esta forma soluciones reales y aplicables.

Durante el desarrollo del proyecto se irán entregando informes con especificaciones técnicas (EETT) de las acciones necesarias para lograr lo solicitado.

Cada EETT contendrá:

Información sobre los avances del proyecto.

Justificación técnica de la toma de decisiones.

Información de los factores climáticos y edafológicos del predio que permitan potenciar las características del terroir.

Nuestros servicios:

¿CÓMO LO HACEMOS?

Cada proyecto se realizará en etapas:

02

03

05



Estudio de campo

Toma de muestras, análisis de datos e interpretación de la información. Según los resultados obtenidos se identificarán las características del terreno y se ofrecerán soluciones basadas en las condiciones naturales del predio.

Zonación

Mantenimiento o redistribución de zonas de trabajo.

Aptitudes del viñedo

Se evaluarán las cualidades y fortalezas, propiedades, factores climáticos, factores edafológicos y estado del viñedo. Esta información permitirá facilitar la toma de decisiones acerca de las adaptaciones del viñedo.

Propuesta de modificación de los cuarteles

Asesoramiento sobre modificaciones necesarias para optimizar los cuarteles. Toda modificación o adaptación requerida será entregada en un informe que incluirá desde el cambio del material vegetal a utilizar hasta las correctas prácticas agrícolas para lograr el objetivo de producción.

Propuesta de manejo del suelo

Proposición de prácticas agrícolas en relación de los parámetros naturales, trabajos de suelo y fertilización.

OBJETIVOS

- Colaborar a través de nuestra experiencia en la optimización de viñedos para que potencien eficientemente las características del lugar.
- Aportar con la consolidación de la información técnica para un quehacer sostenible en el tiempo, que complemente y facilite la toma de decisiones.
- Proponer estrategias y manejos que se adapten a las condiciones y a los objetivos de producción.